
令和３年 12月９日 

  令和３年度  

横浜市立豊岡小学校 

第３回「学校運営協議会」記録 

日時 ：令和３年 12 月９日（木） 15：30～16：30 

会場 ：豊岡小学校 音楽室 

出席者：地域住民…木佐美信行、細井靖子、春山和代、池田昇、増渕源 

(敬称略)   保護者 …阿部光惠、新田耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…小林文雄、本田静子、片瀬真理 

   学識経験者…阿部健司、磯部秀史（学校地域コーディネータ） 

   豊岡小学校…成田玲子   

事務局…（学校）松村、岩清水、原、小見、芳賀、（PTA）宇田川、海瀬 

議事 

(1) 会長挨拶 

(2) 校長挨拶 

    子どもたちの活動の様子を直接見てもらうことは難しいが、できるだけこれまで通り

の学校生活に戻していきたい。校舎の建て替えについては現在方向性を検討中。完成ま

で 10 年程度かかる見通しであると報告がありました。 

(3) ２学期の学校生活の様子について 

新型コロナウイルスの感染状況が少し落ち着いてきた状況も踏まえ、各学年とも、校

外へ出ての学習や、外部講師を招いての学習などを実施したことについて、学校より報

告がありました。 

１年生 総持寺秋探し(生活科) 

２年生 三ツ池公園遠足 マリノス食育キャラバン、まちたんけん(生活科) 

３年生 神奈川県警見学、森永工場見学、スーパー出前授業(社会) 

４年生 上郷体験学習、吉田新田出前授業(社会) 

５年生 心の教育ふれあいコンサート 

保護者ボランティアさんの協力によるミシン学習(家庭科) 

６年生 日光修学旅行 劇団四季ミュージカル観劇(校内にて) 

保護者ボランティアさんの協力によるミシン学習(家庭科) 

(4) とよおかオリンピックについて 

令和３年度「とよおかオリンピック」は、今年度も２部制による分散開催となりまし

た。聖火リレーが復活したことや、子どもたちが全力で競技に取り組んでいた様子につ

いて、学校より報告がありました。 

(5) 食育推進実践校の取組について 

昨年度から鶴見中学校ブロックの３校で取り組み、実践を通して子どもたちの食へ

の関心が高まったと学校より報告がありました。 


